



Faustball Neuendorf

Bericht vom Mittwoch, 15. Juli 2020

Weboberfläche



Seit 2016 arbeiten Lars Haller und Faustball Neuendorf zusammen, um gemeinsam eine ausgezeichnete Benutzerfreundlichkeit der Weboberfläche anzubieten. Mit dem Ziel besser, übersichtlich & benutzerfreundlich sind die Rückmeldungen der Nutzer essentiell. Folglich freuen wir uns über jedes Feedback. Teile uns deine Eindrücke mit.

An die Mail-Adresse webmaster@fbneuendorf.ch können alle Rückmeldungen hinterlassen werden.